
Ata da Reunido OrdinSria do Conselho Municipal de Conservagdo, Defesa e

Desenvolvimento do Meio Ambiente do Municipio de Can6polis. No dia 04 de

Outubro de 2022, as 14:00, reuniram se ordinariamente, os conselheiros do

CODEMA, nd sala de reuniOes de Prefeitura Municipal de Can6polis, com a

presenga dos seguintes conselheiros: Agnaldo Peres Gouveia, Elisangela

Rodrigues Figueira e Joander Pereira Gouveia. O presidente Joander Pereira

Gouveia, Presidente do CODEMA, esperou cerca de 30 minutos paru iniciar a

reunido com os membros presente devido a baixa presenga de membros nesta

reuniSo. A reuniSo teve inicio as l4:30, seguindo apauta de informagEo referente

ao Oficio 005/CRMA/2022, que diz respeito a instauragdo do Procedimento de

Projeto Social, o qual se diz respeito aos Municipios aptos a exercer a

competOncia para o licenciamento, controle e fiscalizagdo ambiental do

Municfpio de Can6polis-MG, onde foram informados que irf acontecer uma

visita Tdcnica nas unidades para coletar dados afins e de identificar o

desenvolvimento dos Sistemas Municipais de Meio Ambiente, lavrei a presente

ata que ap6s lida por todos os presentes assinadas.


